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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE CŒUR À CŒUR, L’ALTERNATIVE 

Le jeudi 7 septembre 2023 

19h00 

 
1. Ouverture de l’assemblée 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 8 septembre 2022 

4. Présentation du personnel 

5. Campagnes de financement 

6. Obligations des parents 

7. Comités de l’école 

8. Conseil d’établissement 

8.1 Élection des représentants des parents au Conseil d’établissement 

Pause 

8.1.1 Nomination d’un président et d’un secrétaire d’élection 

8.1.2 Mise en candidature 

8.1.3 Élection 

9. Élection du représentant et du substitut au Comité de parent CSSMI. 

10. Élection d’un représentant des parents au RÉPAQ 

11. Informations diverses 

12. Varia 

13. Levée de l’assemblée 
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Assemblée générale annuelle des parents – École Cœur à cœur, l’Alternative 
Jeudi 7 septembre 2022 – 19 h 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

L’assemblée débute à 19h11 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 
L’ordre du jour est lu par Mélanie Villemaire 
Proposition Varia 12.1  Joëlle Villemaire 

Résolution AGA 230907/001 

Il est proposé par Julie Clément, appuyé par Joëlle Brault  d’adopter l’ordre du jour . 

3. Adoption du procès-verbal de l’AGA du mercredi 8 septembre 2022 

 
Le procès-verbal de l’assemblée générale était disponible d’avance pour lecture par les 
participants. 
 

Résolution AGA 230907/002 

Il est proposé par Julie Clément, appuyée par Joëlle Brault, d’adopter tel quel le procès-verbal 
de l’assemblée générale annuelle du 8 septembre 2022. 

4. Présentation du personnel 
 

Mme Chantal Venne, directrice, présente les membres du personnel de l’école. 
Chantal est bien heureuse d’arriver dans notre belle école.  Bienvenue Chantal! 
  
5. Campagnes de financement 

 
Mme Mélanie Villemaire présente les campagnes de financement qui auront lieu au cours de 
l’année. Campagnes retenues pour le moment : 

 
- Fundscrip – cartes cadeaux que les gens peuvent acheter en ligne et pour lesquelles l’école 

reçoit une ristourne. Un courriel devrait être envoyé avec le lien pour aller se les procurer. 
- Tirage-Nous demandons des commanditaires dans l’assemblée. 
- Vêtements Cœur à cœur avec LDFS 

 
 
 



 

Septembre 2023 

 
 
 

- Informations dans le Média 
- Si questions, contacter Carole ou Mélanie Villemaire 

 
 

6. Obligations des parents 
 

Mme Mélanie Villemaire présente les différentes obligations des parents et le protocole de 
comptabilisation.  
 
-Regard sur les engagements et le protocole de suivi. 
-Écrire les heures de coéducation sur la feuille dans la classe.  
-Observation que nous pouvons faire de la coéducation dans d’autres classes que celles de nos 
enfants. 
-Possibilité pour des grands (es) frères et soeurs de venir aider mais doivent avoir remplir 
antécédents judiciaires. 
- Mme Dayana Soares Nunes 514-623-9070 (Maman de Gabriel 2e Sheryle et Sofia avec Roxane) se 
propose pour mettre sur pied un logiciel de compilation des heures de coéducation 
 

 
7. Présentations des comités de l’école 

 
Mme Mélanie Villemaire présente les différents comités de l’école. Un sondage a déjà été envoyé 
aux parents qui souhaitent participer aux comités. Les parents ayant manifesté leur intérêt seront 

                 contactés.  
 

   -Possibilité de remplir les feuilles à l’AG - nom et adresse courriel.  Si intéressés. 
 
    -Une responsable du comité bibliothèque parle des différentes tâches reliées au comité  
bibliothèque. 
 - Événements spéciaux: besoin de plusieurs parents.   

- Le comité de financement sera géré par Philippe Caron. Merci Philippe 
- Il y a de grands besoins dans le comité ‘’bricoleurs’’.  Tâches à valider. Qui a des besoin? 
- Le conseil d’établissement a besoin de membres.   

 
8. Conseil d’établissement 

 
Mme Mélanie Villemaire présente le rôle et l’implication du parent sur un comité d’établissement 
ainsi que la procédure d’élection.  
 
Membres élus pour 2 ans: 
 
Alexandre Legault 
Philippe Caron 
Mélanie Villemaire 
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Mandat terminé: 
 

Julie Clément 
McSween 
Frédérique Gougeon  
Yannick Bélair (substitut) 

 
 
 

8.1. Nomination d’un président et d’une secrétaire d’élection  
 

  Résolution AGA 230907/003 

Il est proposé par Mélanie Villemaire, secondé par Joëlle Brault, puis résolu à l’unanimité de 
nommer Mélanie Villemaire comme présidente d’élection. 

 
Résolution AGA 230907/004 

Il est proposé par Joëlle Villemaire, secondé par Mme Marie-Josée Cloutier, puis résolu à 
l’unanimité de nommer Mme Joëlle Villemaire comme secrétaire d’élection. 

 
8.2. Mise en candidature 

 
Trois postes de 2 ans sont à combler au sein du Conseil d’établissement ainsi qu’un poste 
de substitut. 
Les candidats suivants se proposent : 

 
▪ Julie Clément 
▪ Julie Savard 
▪ Yannick Desforges 
▪ Bélinda Marineau 
▪ Julie-Ève Turcotte  se propose comme substitut 

 
                Le vote par écrit est proposé par Mélanie Villemaire et approuvé à l’unanimité. 

Résolution AGA 230907/005 

 

                       8.3 Élection des représentants des parents au conseil d’établissement                                                 
 
                                     Les candidats suivants sont élus pour 2 ans : 

● Yannick Desforges 
● Julie-Ève Turcotte 
● Julie Clément 
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                                     Le candidat suivant est élu comme substitut : Bélinda Marineau 

 
9. Comité de parents du CSSMI 

 
a. Élection des représentants des parents au Comité de parents du CSSMI. 

 
Mme Mélanie Villemaire, appuyée par Joelle Villemaire, se propose comme représentante et 
Julie Clément, appuyée par Marie-Josée Cloutier, se propose comme substitut.   
 
Elles sont élues par acclamation. 

 
    

10.Réseau des écoles publiques alternatives au Québec (REPAQ) 
 

b. Élection des représentants des parents au REPAQ 
 

           Mme Mélanie Villemaire présente le rôle du parent représentant au REPAQ. 
 

M Alexandre Legault ainsi que Bélinda Marineau se proposent comme représentants des 
parents au REPAQ. 

 
Les membres sont élus par acclamation. 

 
 
11. Informations diverses 
 
Informations concernant les arrêts pédagogiques.   

 

Mme Chantal Venne nomme que les informations diverses se trouvent dans le Média et que 
pour toutes autres informations, il faut contacter Carole au secrétariat de l’école. 

- Média à chaque mois 
- Bien remplir sondages 
- Carole peut répondre aux questions diverses 
- Ponctualité importante le matin même si horaire tôt 
- Parent trouve trajet autobus encore long.  Mélanie Villemaire mentionne qu’une 1 heure 

maximum est prévue pour un trajet.  
- Questionnement sur le changement de politique.  Possibilité de pression?   La politique était en 

consultation.  Plusieurs parents n’aiment pas le nouvel horaire. Marie-Hélène Gariépy demande 
s’il y a quelque chose à faire pour les autobus qui attendent trop longtemps une fois arrivés à 
l’école (15 minutes d’attente avant la cloche). 
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- Facebook parents de l’école 
- Recommandation d’aller sur le site 
- Quel est l’enseignant de votre enfant (question code) 
- Aussi groupe Facebook comité de parents 

12. Varia 

- SEJ 18 politique service de garde.  Demande du ministère pour tous les services de garde. 
- Services dîneurs combiné avec service de garde  
- Ratio pas le même 1 adulte 30 enfants pour toute l’école.  Coeur à coeur a dû engager du 

personnel.  Plus cher sur les factures des parents. 
- Philippe Caron (parle en tant que parent):  SEJ 18 impact sur les parents. Abolition forfait familial.  

Ex: 1600 $ pour 4 enfants. 
- Pétition sur le site Assemblée Provinciale. Code QR qui mène à la pétition. 

13. Période de questions 

- Calendrier scolaire n’est pas à jour sur le site de l’école 
- Engagement avec enseignants 

 
 14. Levée de l’assemblée 

  Résolution AGA 230907/006 

Julie Clément propose la levée de l’assemblée, appuyée par Julie Caron 

Les points à l’ordre du jour étant épuisés, Mélanie Villemaire déclare la levée de l’assemblée à 20h43         . 


